



上ノ国中学校だより 校訓 知行合一

【本校教育目標】

- ◇ 自ら学ぶ力（英知）◇ 強い意志（自律）
- ◇ 豊かな心（感性）◇ 健やかな体（健康）

【令和6年度重点教育目標】

「基礎・基本を身につけ、
主体的に行動できる生徒の育成」

上ノ国町立上ノ国中学校 〒049-0601 檜山郡上ノ国町字勝山39番地 Tel 55-2028 Fax 55-3524

飲酒・喫煙・薬物乱用防止講話会

11/3（木）、江差警察署の方を講師として招いて、飲酒・喫煙・薬物乱用防止講話会を開催しました。「未成年からの飲酒、喫煙による体への影響、アルコールやタバコもゲートウェイドラッグになりうる。」という講話をしていただきました。

薬物の実物の写真は、錠剤に可愛いイラストが描かれており、薬物への危険性を和らげるものが本当に恐ろしいです。

最後に、保健専門委員長が代表として、感想と謝辞を述べました。



生徒会役員任命式・引継式

11/7(木)に新生徒会執行部のメンバーの任命式、旧生徒会執行部のメンバーとの引継式を行いました。新旧生徒会会長からの挨拶がありました。

立会演説会の時には、「先輩の頑張る姿を見て、挑戦しようと思いました。」「先輩方が助け合っている姿を見て…」「みんなが楽しく、笑顔で明るく過ごしやすい雰囲気…」「みんなで成長できる…」などの演説がありました。先輩方が引き継いできた伝統のバトンをしっかりとつなげて欲しいです。



生徒総会

11/27(水)、延期となっていた生徒総会を実施しました。新執行部として、2年生が中心となって、はじめての生徒総会。議長も2年生2名が務め、スムーズな進行で進められました。

前期活動反省は、3年生主体の執行部、専門委員長による答弁、後期の活動方針・計画は2年生主体の執行部、専門委員長による答弁が行われました。

生徒会長から「よりよい学校を目指して」という挨拶が、学校長からは「生活の中で気付いたことを発信することで、今回のグラウンド改修のようにつながることもあります」という話がありました。



芸術文化鑑賞事業

11/28(木)、芸術鑑賞会として「ミラクル中国雑技団」をジョイ・じょぐらの天の川ホールで鑑賞しました。

上ノ国高校の生徒と一緒に鑑賞をし、高校生と共に盛り上がっていました。司会の方への反応も良く、ステージに上がっての体験も積極的に参加していました。ほとんどの生徒が初めて見るということで、天井に届きそうなくらいの椅子倒立、筒を重ねた上に薄い板だけでバランスをとるローリングバランスなどの雑技に興奮したり、ドキドキしたりの連続でした。「ニーハオ」「シェシェ」「ツァイチェン」などの中国語も学びました。



〈12月の主な行事(現在の予定で、変更等もあり得ますことをご承知ください)〉

12/4(木) 食育講話(1年生)
5(木) 避難訓練
6(金) 食育講話(2年生)
7(土) 土曜参観日
9(月) 振替休業

11(水) 食育講話(3年生)
19(木) 全校交流会
23(月) 1・2年標準学力検査
24(火) 2学期終業式、全校集会



上中ブログ
QRコード

学校だよりは上ノ国中学校ブログにも掲載しております。